

Cruz Roja se alista para encarar huracanes

La institución cuenta con 29 mil voluntarios permanentes para ayudar a las personas que resulten afectadas por los 25 meteoros que se esperan en este año

POR LAURA TORIBIO

La Cruz Roja Mexicana está preparada con 29 mil voluntarios permanentes para enfrentar los 25 fenómenos naturales que se esperan durante la temporada de **huracanes** 2009, llevando ayuda humanitaria a la población que resulte damnificada.

Al firmar un convenio de colaboración con la iniciativa privada a fin de atender las necesidades generadas por los desastres ambientales, como el abasto de alimentos, la Cruz Roja informó que cuenta con una partida básica de cinco mil despensas para dar respuesta inmediata.

Daniel Goñi Díaz, presidente de Cruz Roja Mexicana, explicó que el número de despensas se puede acrecentar dependiendo de la magnitud del desastre.

Asimismo, comentó que si el desastre natural que se presente es pequeño lo atenderá la misma región,

pero si su magnitud aumenta, no solamente lo hará la Cruz Roja nacional sino que se solicitaría ayuda internacional a la Cruz Roja en todo el mundo.

“Del tamaño que sea el desastre es el número de participantes. En México tenemos una capacidad de respuesta de 29 mil voluntarios permanentes y también están los voluntarios temporales que en el momento del desastre se suman para hacer las despensas y seleccionar las medicinas. Con ello, el número se incrementa hasta un doble o un triple de voluntarios a nivel nacional”, resaltó.

Goñi Díaz detalló que los estados más vulnerables a este tipo de eventos, en donde las **inundaciones** son mucho más delicadas son Tamaulipas, Veracruz, Chiapas, Tabasco, Hidalgo, Puebla y Oaxaca.

Al destacar que los más afectados en las emergencias ambientales son siempre los mexicanos con menos recursos, Goñi Díaz sentenció que es una obligación cívica llevarles la ayuda que requieran.

“La ayuda que podemos llevarles no es un acto de caridad, ni un acto de generosidad, es una obligación, una obligación solidaria de

mexicanos”, aseveró.

Piden a menores no jugar con el teléfono

En otro tema, el presidente de Cruz Roja Mexicana, Daniel Goñi, hizo un llamado a los niños y niñas para que no jueguen con los teléfonos de emergencia de la institución ya que esto imposibilita atender las verdaderas emergencias.

COSAS DE NIÑOS

Daniel Goñi Díaz, presidente de Cruz Roja Mexicana, hizo ayer una recomendación a los menores de no jugar con los números telefónicos de emergencia

- Goñi Díaz puntualizó que en esta época del año hasta 50% de llamadas que recibe la Cruz Roja resultan falsas.
- También pidió a los padres de familia de los infantes vigilar a sus hijos para evitar este tipo de situaciones.

